

Entrevista / **Kenia López Rabadán** (Presidenta de la Cámara de Diputados)

CIUDAD DE MÉXICO (ANA FRANCISCA VEGA).- “Si en estricto sentido cambian esta posición de retroactividad, pues será un cambio que por cierto tocará una figura que tiene 200 años en nuestra Constitución, que es esta retroactividad. Es una de las discusiones históricas que este Congreso va a tener porque si se modifica esa figura, va a marcar un antes y un después en los derechos de los mexicanos”.



<https://drive.google.com/file/d/1nmDJgub6XgXT-5o2uMNVq5hBLJLjSF5y/view?usp=sharing>